

Fête du Pain

Les écoliers mettent la main à la pâte

Chaque année, le syndicat des boulangers de l'Ariège organise la Fête du pain, journée lors de laquelle des écoliers du territoire découvrent ce milieu auprès de professionnels. Cette année, c'est à Rieucros que les jeunes ont pu s'essayer au métier...



La salle municipale de Rieucros a accueilli plus de 100 enfants le 14 mai dernier, à l'occasion de la fête du pain. Lors de la journée, plusieurs classes de maternelles et primaires de la commune et des communes alentour se sont succédées pour confectionner du pain.

Etoiles, flûtes, ou même... animaux, les apprentis boulangers ont pu réaliser leurs pains idéaux avec l'aide des apprentis du CFM, de leurs professeurs, de deux boulangers retraités et de Christophe et Tom Sottana, installés à Rieucros. "Le but,

c'est vraiment de faire découvrir ce que c'est que le métier de boulanger, explique Christophe Sottana. Ils voient la fabrication de A à Z."

Après cuisson, les petits pains sont récupérés par les enseignants et redistribués. Un événement convivial, qui semble séduire les jeunes : "90% de ces écoliers vont vouloir devenir boulanger ce soir, affirme en souriant Anthony Parolin-Maurrette, président du syndicat ariégeois de boulangerie. L'événement

est aussi l'occasion, pour les professionnels du secteur, de valoriser un métier en difficulté : c'est vrai qu'il est important de parler de l'artisan boulanger, qui traverse une conjoncture compliquée économiquement", complète le président.

Il a également tenu à remercier la marque ariégeoise Nòu et les Moulins Pyrénéens, qui ont fourni la farine nécessaire aux ateliers du jour.

C.B.

LA GAZETTE DU 26 MAI 2024